
Conseil d'école du 15 mars 2022 
 

Présents : 

Parents : Mme JACQUEMIN, Mme NOBE et Mme AMAL. 

Représentants de la mairie : M. Jouanny Ramey (Adjoint) 

Enseignants : M. Debroise, Mme Darras, Mme Malville, M. Simon, Mme Bohanne, Mme 

Guénégo, Mme Rusquet, Mme Haslé, Mme Malville (UPE2A), et Mme Liègre 

 

Excusés : 

Mme Louvel (IEN), Mme Ferré, Mme Lelong  et Mme Préis. 

 

 

1 - Choix d'un secrétaire : Mme Haslé Audrey (enseignant) 

2 - lecture de l'ordre du jour : 

• Bilan de l’année 2021/2022 

• Préparation de la rentrée 2021/2022 

• Bilan autour de l’étude dirigée 

• Questions diverses 

 

3. Bilan de l’année 2021/2022 

• Nous finissons l’année à 242. 

• Liaison école/périscolaire : 

Bonne liaison avec Jérémy. 

 

• Bilan des actions pédagogiques et du fonctionnement de l’école 

Actions et sorties pédagogiques en lien avec le projet d'école 

Axe 1 : Faire entrer les parents dans l’école : 

Ce premier axe comporte les actions suivantes : 

• Site de l’école : montrer aux parents ce qui est fait dans l’école pour qu'ils 

puissent échanger avec leurs enfants. → Des articles sont mis régulièrement sur le 

site. 

• Jeux de société : deux nouvelles sessions : jeux de motricité et jeux traditionnels. 

Il restera un emprunt où l’on reprendra les jeux préférés des élèves. → Les 

parents ont répondu présents dans la plupart des classes 

 

Axe 2 : concentration, attention et motivation des élèves 

• Délégués de classe : 

◦ Poursuite de la musique pendant la récréation le vendredi 

◦ mise en place d’un défi kapla 

◦ mise en place des médiateurs après une formation avec Jérome 

Axe 3 : comprendre son environnement (communication/compréhension/syntaxe) 

 

Projet annuel en lien avec le projet d’école (Axe 1) : l’interculturalité 



• Période 4 et 5 : l’école dans le monde 

Parcours culturel : 

 Musique : 

◦ Projet 1 : Toute l’école « Les chansons à l’époque de nos parents et de nos 

grands-parents» avec l’école de musique de la Flume  se poursuit 

◦ Projet 2 : Comédie musicale avec la compagnie Art Comédia. Pas de subvention 

pour intervenir dans l’école. Possibilité d’une intervention d’une heure pour 

finaliser le projet et montrer à l’école (le 23 juin). 

 Médiathèque municipale : 

◦ deux autres séances  ont été faites. → Trop espacés → A réfléchir pour l’année 

prochaine 

 Musée des Beaux-Arts : 

◦ La classe de Mme Liègre est allée le 19 mai pour poursuivre le travail commencé 

autour des œuvres célèbres 

◦ La classe de Mme Guénégo est allée le 22 février et le 22 mars 

◦ la classe de M. Simon ira le 16 juin 

 

• Projet Street Art (classe de Mmes Le Tual et Haslé) : 

◦  6 mai : sortie à Rennes 

◦ une sortie à Vannes est en cours de finalisation (28 juin à Vannes) 

• Visite du Vieux Rennes : 

◦ La classe de Mme Ferré est allée le 19 mai 

◦ La classe de M. Simon ira le 16 juin 

Les déplacements se font en bus de la STAR. 

Parcours Citoyenneté : 

• Projet « Ferme » avec l’OCCE : classes de Mme Guénégo, Mme Malville, Mme 

Rusquet et M. Debroise ; 

• La classe de Mme Ferré ira à la ferme de Vezin le 24 juin (en lien avec le 

programme de géographie) 

• Développement durable/écocitoyenneté : 

◦ projet jardins 

◦ Tri des déchets (CE2) : La classe de Mme Haslé est allée à Rennes le 31 mars, 

celle de Mme Mancel le 29 avril et celle de Mme Liègre le 3 mai pour travailler 

sur l’histoire des déchets à Rennes. Une visite de la PAPREC est également 

prévue : (Mme Haslé/Mme Liègre : le 16 juin ; Mme Mancel : 24 mai) 

• La classe de Mme Le Tual est allée aux Champs Libres travailler sur l’Affaire 

Dreyfus 

• Semaine sans écran: Les 4 classes de CM passeront le permis Internet. Des 

policiers sont venus le vendredi 3 juin. Les plus jeunes, vont plutôt réfléchir à ‘que 

faire à la place des écrans?’ 

 

Sport : 

 Basket :  Mise en place d’un projet en co-intervention avec le club de basket. → 

Très bon retour. Les séances étaient bien adaptées à chaque niveau. Les 

enseignants remercient Jérémy pour son implication.  



 Vélo: En CM, la compétence développée est ‘savoir rouler’. Cette année, les classes 

vont traiter la partie ‘motricité’ et sécurité. Les années suivantes, les points 

‘ savoir circuler dans la rue’ et faire une sortie à l’extérieur seront traités. Les 

familles ont prêté des vélos. La dernière séance sera la semaine prochaine et sera 

suivie la semaine suivante par une évaluation. Enfin, le policier viendra en classe le 

14 juin. 

 Journée sport adapté: Des ateliers ont eu lieu pour 4 classes. Le retour est très 

bon et il est envisagé de travailler à nouveau sur ce thème l’année prochaine. 

 Les séances de golf des CM2 n’ont pas pu être rattrapées car il n’y a plus de 

professeur de golf les mardis. 

 Il est prévu que la piscine reprenne l’année prochaine. 

 

 

Autres : 

• La classe de Mme Mancel ira au planétarium le 17 juin 

• Les classes de M. Debroise et Mme Rusquet sont allées visiter la chèvrerie  à 

L’Hermitage le 29 mars et le 5 avril. La visite fut de qualité, tout était préparé 

bien que ce ne soit pas une ferme pédagogique. Les enseignants remercient les 

propriétaires de la chèvrerie. 

• Une journée du numérique a eu lieu le 24 mai pour les 4 classes de cycle 3 : atelier 

de programmation et tablette pour les élèves et formation en parallèle pour les 

enseignants. Les élèves de cycle 2 ont bénéficié d’une intervention des ERUNs sur 

la programmation (utilisation de robots coccinelles/abeilles) 

• Parc informatique : beaucoup de coupures de courant, Internet ce qui oblige la 

directrice à appeler souvent la société Tertronic. Il est très compliqué de 

travailler dans ces conditions. 

 

Liaison : 

• GS/CP : 

◦ les élèves de CP vont depuis le retour des vacances d’avril lire en GS 

◦ les élèves de GS ont été accueillis sur un temps de jeux de société la semaine 

dernière 

◦ ils seront également accueillis le 21 juin l’après-midi après avoir mangé à la 

cantine côté élémentaire. 

◦ CM2/6ème : des élèves de 6ème sont venus à l’école répondre aux questions des 

CM2. Les enfants ont besoin de visiter le collège mais les journées portes-

ouvertes ont lieux trop tard (mars). Il faudrait commencer les échanges dès le 

mois d’octobre. Auparavant, une visite du collège avec la possibilité d’assister à 

une heure de cours était organisée.  

 

4. Préparation de la rentrée 2021/2022 

• Effectifs : 

◦ CP : 38 

◦ CE1 : 31 

◦ CE2 : 45 



◦ CM1 : 56 

◦ CM2 : 59 

◦ soit 229 élèves 

◦ L’UPE2A sera toujours présente à l’école pour la rentrée 

◦ Obligation pour les classes de GS, CP et CE1 d’avoir 24 élèves au maximum 

 

• Budget fonctionnement et investissement 

◦ piscine : entrée + transport (1200 €) 

Les CE1 iront à la piscine puisqu’ils n’y sont pas allés pendant leur année de CP  

◦ budget littérature : 600 € 

◦ fonctionnement école : 41,69 €/élève 

◦ sorties scolaires 

◦ budget enfant en situation de handicap : 150 € 

◦ frigo dans la salle des maîtres : 550 € 

◦ matériel sportif : 1800 € 

 

5. Bilan autour de la mise en place de l’étude dirigée 

• Bilan côté enseignants : positif dans l’ensemble même si il est difficile pour les 

enseignants qui encadrent l’étude d’aider tous les élèves car contrairement à ce 

que nous aurions souhaité nous n’avons pu accueillir que des élèves en difficultés. Il 

était prévu de mettre en place du tutorat entre élèves. Nous avons gardé les 

mêmes élèves. 

• Bilan côté parents : Pas de nouveaux retours depuis ceux du deuxième Conseil 

d’Ecole. Pour rappel : Ceux qui bénéficient de ce service étaient très satisfaits. 

Certains parents regrettent juste que leurs enfants ne soient pas pris. 

• Bilan côté municipalité : Pas de remarque. La commission aura lieu le 23 juin. Le 

tarif sera fixé à cette commission. 

 

 

10. Questions des RPE 

Nous n’avons reçu que 14 réponses au questionnaire, mais nous n’avions pas fait de 

questionnaire spécifique avec des questions concrètes, nous avions juste demandé de 

nous faire remonter des questions de façon ouverte (5 CP, 4 CE1, 2 CE2, 5 CM1 et 3 CM2, 

la même famille peut avoir plusieurs enfants). 

1 - Serait-il possible d’encaisser plus rapidement les chèques ou de prévenir de la période 

d’encaissement des chèques (ex : photos payées en novembre mais chèque encaissé en 

avril/mai) ? 

Habituellement les chèques des photos sont encaissés en janvier/février. Il est envisagé 

de noter dans les bons de commande de l’année prochaine que les chèques seront 

encaissés à la réception des photos. 

 

 

2 - Qu'en est-il de la finalisation des travaux ? Est-ce que l’accès par le château d’eau 

sera-t-il définitivement fermé ou est-ce qu’il restera ouvert pour certaines classes ? 

M. Jouanny-Ramey informe que la commission de sécurité doit avoir lieu le 1er juillet. 



L’accès par le château d’eau sera définitivement fermé. M. Jouanny-Ramey répond Oui, et 

précise que le retour à l’école se fera comme par le passé par le portail principal de 

l’école. 

 

3 - Comment se passera la rentrée ? 

En dehors de tout changement protocole Covid, 

• Les parents, pourront-ils entrer dans la cour de l’école le jour de la rentrée ? 

• Les parents de CP pourront-ils entrer dans la classe de leur enfant ? 

• Est-ce que les listes seront publiées la veille de la rentrée comme les dernières 

années ? Ces questions n’ont pas encore été traitées par les enseignants. L’équipe va y 

réfléchir. Il est probable que les parents de CP puissent entrer. Pour les listes affichées 

en avance, la directrice reçoit beaucoup de mail suite à l’affichage pour des demandes de 

changement de classe (plus d’une vingtaine). Elle n’est pas sûre de maintenir l’affichage 

des listes en avance à cause de cela. La directrice suggère aux représentants de parents 

d’élèves ainsi qu’aux membres de l’APE d’offrir un petit café/thé aux parents le matin de 

la rentrée. Les représentants de parents d’élèves vont voir qui seraient disponible pour 

cette activité. 

Les enseignants rappellent que si le jour de la rentrée est important, le plus important 

est d’assister aux réunions de rentrée. Des informations importantes y sont dites, comme 

par exemple des informations sur le collège pour les élèves de CM2. 

 

4 - La réunion des RPE avec la cantine ayant été bonne et constructive, serait-il possible 

qu’un représentant du personnel du midi ainsi que le cuisinier ou un membre de son équipe 

soient présents lors de la réunion de rentrée ? Est-ce possible de faire visiter la cantine 

aux parents ? 

M. Jouanny-Ramey répond qu’il y a un projet en lien avec le reponsable du PEJE de créer 

un circuit de visite des infrastructures municipales pour les nouveaux parents. La 

présence d’un responsable du personnel durant la réunion de rentrée doit être discuter 

avec la Directrice Générale des Services. 

 

 

5 - Est-il envisageable de prolonger le service de garderie jusqu’à 19hrs ? Combien de 

famille devraient à minima être intéressées pour que cela soit mis en place ? 

M. Jouanny-Ramey explique qu’aujourd’hui, une souplesse a été accordée jusqu’à 

18h35/40 mais qu’une fermeture à 19h n’est pas pour l’instant envisagée.  

Il ajoute qu’en général et pour l’avoir constaté que les enfants sont partis bien avant 

18h20/18h25. Si les parents ne peuvent pas être là pour 18h30, ils doivent 

impérativement appeler pour prévenir. 

 

 

Nous remercions les enseignants et en particulier Mme Bohanne pour nous avoir aidé et 

soutenu dans notre projet kit fourniture scolaire. Nous avons vendu 77 Kits (15 en CP, 11 

en CE1, 15 en CE2, 21 en CM1 et 15 en CM2). L’année prochaine, le délai pour répondre 

sera un peu plus long et surtout il y aura la possibilité d’encaisser les chèques que début 

septembre pour ceux qui le souhaitent. 


